



2022年 10月7日 金曜日
(令和4年)

きょうは何の日

盗難防止の日



サイのふるふく

(4)

知・技の創造

▷83△

皆さんは「D2C」という言（ワービーパーカー）「日本で葉を聞いたことがあるでしょう？」若い世代を中心に支持を集めていますか？ 「D2C」とはDirect to Consumer（オールバルーバード）（消費者）に直接届けること。この新しい製品ジャンルの略、米国を中心流行が始まっている新しい製品の販売、消費の動向です。「D2C」ではこれらの製品ジャンルは既に多くの製造者が古くから製品を供給しているにもかかわらず、なぜこうした新興のブランドの特徴は原則小売店を介さずに、製造者が自社のウェブサイトから直接消費者情報を集めているのでしょうか？ その背景にあるのは交流です。

「D2C」を代表する「Warbby Parker」（ワービーパーカー）、「Casper」（キャスパー）、「眼鏡の性能」意識の普及における考えられます。

町田 由徳 教養教育センター・情報メカトロニクス学科 准教授



D2C時代のものづくり

SNSの普及は、自分の持ち物を世界中の多くの人に見て、自分に似合う眼鏡を選ぶなど、環境意識に敏感な若い世代の「機会を生み出ししまし」いた新しい消費のスタイル。それに従い、高価な物を自慢するではなく、「自分らしい物を選びたい」というニーズ、そして物を賣つからに磨滅されるまでの「一酸化炭素」の排出開発は、「多品種、少量生産」の製品化の設計開発は、「小品種、大

リディーに過ぎないだけ配慮している」とのことです。

科学技術の進歩に対する理解

Sに投稿し、その反応を見て、ものづくりを行なう企業姿勢の「D2C」潮流に対しても、「ものが足らない」と言われてきたが、環境意識に敏感な若い世代の「D2C」教育ほどのようにありました。しかし、これからも、それらの機会を生み出しましといった新しい消費のスタイル。それに従い、高価な物を自慢するではなく、「自分らしい物を選びたい」というニーズ、そして物を賣つからに磨滅されるまでの「一酸化炭素」の排出開発は、「多品種、少量生産」の製品化の設計開発は、「小品種、大

リディーに過ぎないだけ配慮している」とのことです。

組織によるものづくりの手法を理解した上で、それを「多品種、少量生産」の製品化の設計開発は、「小品種、大

リディーに過ぎないだけ配慮している」とのことです。

科学技術の進歩に対する理解

Sに投稿し、その反応を見て、ものづくりを行なう企業姿勢の「D2C」潮流に対しても、「ものが足らない」と言われてきたが、環境意識に敏感な若い世代の「D2C」教育ほどのようにありました。しかし、これからも、それらの機会を生み出しましといった新しい消費のスタイル。それに従い、高価な物を自慢するではなく、「自分らしい物を選びたい」というニーズ、そして物を賣つからに磨滅されるまでの「一酸化炭素」の排出開発は、「多品種、少量生産」の製品化の設計開発は、「小品種、大